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Question écrite du 26 avril 2023 de Mme Anne Carron, Jean-Luc von Arx, Luc 
Zimmermann, Fabienne Beaud, Alain Miserez, Oana Cotoi et Aurélien Borgeaud: 
«Stratégie d’implantation des bancs publics dans la perspective de la société de longue 
vie: quelle réflexion et quelles actions sont menées par la Ville?» 

La Ville de Genève compte près de 3000 bancs sur son territoire dont environ la moitié dans 
ses parcs. Quand bien même ce constat est satisfaisant, la société de longue vie doit amener 
les collectivités publiques à prendre en compte l’évolution des besoins des piéton-ne-s et 
usagères et usagers de l’espace public, d’où cette question adressée à Mme Frédérique 
Perler, conseillère administrative en charge du département de l’aménagement, des 
constructions et de la mobilité. 
 
Quelle réflexion et quelles actions mène la Ville de Genève en matière d’installation de 
nouveaux bancs dans l’espace public, pour s’adapter aux besoins de nos aîné-e-s et des 
personnes à mobilité réduite dans leurs déplacements quotidiens? 


